

## Papua Pintar: Prajurit Yonif 509 Kostrad Berbagi Ilmu dan Ceria Bersama Anak-anak Mamba

Jurnal Agung - [PAPUA.HALUANINDONESIA.COM](http://PAPUA.HALUANINDONESIA.COM)

Jan 4, 2025 - 02:00



INTAN JAYA- Langkah kreatif terus dilakukan oleh Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad, bagian dari Komando Operasi TNI HABEMA, untuk memperkuat hubungan dengan masyarakat di wilayah tugasnya. Pada Jumat, 3 Januari 2025, prajurit yang bertugas di Pos Koper, Kampung Mamba, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah, menyelenggarakan kegiatan edukatif bertajuk *Papua Pintar*.

Anak-anak Kampung Mamba menyambut penuh semangat kegiatan ini. Dengan antusias, mereka berinteraksi dengan prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad yang dipimpin Letda Inf Alvinta Sembiring. Selain berbagi wawasan kebangsaan (Wasbang), kegiatan ini juga diwarnai canda tawa dan pemberian makanan ringan sebagai bentuk kasih sayang TNI kepada generasi muda Papua.

### **Semangat Anak Papua**

“Semangat Anak Papua. Hidup TNI!” seru Lukas Sondegau, salah satu anak yang hadir dalam kegiatan tersebut. Ucapan ini menggambarkan antusiasme luar biasa yang terpancar dari anak-anak Kampung Mamba saat menerima edukasi tentang cinta Tanah Air dan persatuan bangsa.

Para prajurit memanfaatkan momen ini untuk memberikan pembelajaran yang menyenangkan dan bermakna. Materi tentang pentingnya persatuan dan kebangsaan disampaikan secara interaktif, menjadikan kegiatan ini tidak hanya edukatif tetapi juga menghibur.

### **Membangun Papua dengan Cinta**

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menegaskan bahwa pendekatan Komunikasi Sosial (Komsos) inklusif seperti ini adalah bagian penting dari tugas pengamanan wilayah. “Tugas kami tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga menyentuh hati masyarakat, terutama anak-anak, demi mendukung percepatan pembangunan di Papua,” ungkapnya.

Kegiatan ini sejalan dengan arahan Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, yang menekankan pentingnya peran TNI dalam mendekatkan diri kepada masyarakat Papua melalui edukasi dan interaksi positif.

### **Harmoni di Tengah Tugas**

Kegiatan *Papua Pintar* di Kampung Mamba menunjukkan bahwa TNI hadir tidak hanya sebagai penjaga kedaulatan, tetapi juga sebagai sahabat dan penggerak perubahan di tengah masyarakat Papua. Kehadiran mereka memberikan harapan baru bagi anak-anak Kampung Mamba untuk meraih masa depan yang lebih cerah.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroh